学校便り 令和5年度1月号



りか た



霧島市立青葉小学校 令和6年1月23日発行



達小ブログQRコード

青葉小ブログ https://blog.canpan.info/aoba-es/ 青葉小 HP http://www.mct.ne.jp/users/aoba-es/

「はじまりの年 芽吹きの年!」 校長 大山 政弘

甲辰(きのえたつ)

今まで頑張った人はその成果が花開い たり,新しい才能が発見されたりする年。

だれもが新年を穏やかに祝いたいと思っていたはずです。しかし、能登半島で大きな震災がありました。自然の猛威には逆らえないとはいえ、当たりどころがなく判然としない悔しさや辛さを、皆さんも、子供たちも感じているのではないかと思います。

毎学期の終業式、いつも全校児童と一つだけ 約束をします。それは「死なないこと」です。今回 の冬休みも「どんなことがあっても命さえあれば 何とかなる。だから、何があっても死んではいけ ません。」と約束しました。始業式では、子供たち は約束を守って元気な顔を見せてくれました。あ たりまえのことですが、「あたりまえ」をとても重く 感じました。子供たちと「分間の黙とうをした後、 子供たちに震災について問うてみると、下級生は 下級生なりの上級生は上級生なりの衝撃を受け たようです。そして、私たちにできることは何か、 これから考えることにしました。

思えば今から 12 年前の 2011 年3月 11 日 に発生した東日本大震災では多くの方々が被災 されました。6年生が生まれる前年ですので、子供たちがその時の衝撃やその後の復興の様子にピンとこないのは当然ですが、我々大人ははっ

きりと覚えています。誰もが心を痛めましたが,その中にも人の「絆」の強さを改めて認識する機会でもありました。

その頃、全国青少年育成大会に出席した際に、 被災された方に逸話を聞いたことがあります。茨 城県で暴走行為を繰り返していた少年たちが、 避難所で「敵」と思い込んできた近所の大人や 警察官から「飲む水はあるのか」などと気遣われ、「暴走なんかしている場合じゃない」という気 持ちが強くなり暴走族を解散し、復興のボランティアチームとして再出発した話でした。さらに、被 災地の小学生たちが、ボランティアへの感謝や 地域への励ましの気持ちを伝えるために、ランド セルカバーにその気持ちを書いて、大きな文字 を背負って登下校する映像を見たとき、こみ上げ るものを隠せなかったことを覚えています。

人は一人では生きていません。さらに、生きてさえいれば必ず何とかなります。私たちができることは、まずは被災地に思いを馳せることからです。子供たちといっしょに一日も早い復興をお祈りいたします。

さて、今年の干支は「甲辰(きのえたつ)」です。 「甲」は十干の最初の年。「甲」は甲羅のように 「固い」を意味します。そして、種が固い殻を突き 破って芽を出すのが「きのえ」の年、さらに十二 支は天に昇る「辰」です。総じてこれまで蓄えて きた頑張りが一気に花開き、物事が始まるという 年ですので、嬉しいときも苦しいときも共に支え 合いながら、最後にみんな一緒に「よかったね」 と言える一年にしていきましょう。今年もどうぞよ ろしくお願い申し上げます。

3学期スタート! 始業式!

1月9日(火)に3学期の始業式を実施しました。新しい学期の始まりです。3年生と4年生の児童が代表であいさつをしました。3学期の目標を堂々と発表することができました。とても素晴らしかったです。

3学期は、あっという間に過ぎていきます。まとめの学期、次学年に向けての大切な学期です。 青葉小児童、職員、保護者で連携、協力し充実した学期にしていきましょう。



祝! 20歳のラどい! タイムカラ・セル開封!



1月5日(金)に平成27年度卒の卒業生がタイムカプセルを開けるために、青葉小に集いました。体育館にて恩師の先生や同窓生と久しぶりに会い、旧交を温めていました。お互いに懐かしんだり、近況を報告しあったりと、とても心温まる時間となりました。

卒業生が母校に集まることは,本当に嬉しい ことです。20歳,おめでとうございます。

新春』席書会』 総新たな気持ちで思いを込めて会



各学級,書き初め週間に校内席書会を実施しました。I・2年生は硬筆,3年生以上は毛筆に取り組み,どの児童も心新たに思いを込めて,丹念に書き上げることができました。

各学年で審査を行い、金賞と銀賞を選びました。2月10日(土)まで、青葉っ子ギャラリー、各教室等で全児童の作品を展示しています。

< | 月の授業参観等について>

1月24日(水)	
※ あいさつ運動(3年)は延期します。	
13:55~14:40	なわとび発表会(3年)
I 月 25日(木)	
7:30~ 8:00	あいさつ運動(1年)
14:15~15:00	なわとび発表会(1年)
	授業参観(2年)
I 月 26日(金)	
7:30~ 8:00	あいさつ運動(5年)
13:55~14:40	なわとび発表会(5年)
	授業参観(6年)

人質おめでとう[

<令和5年度小学生人権作文コンテスト霧島地区大会> 協議会賞 4年 前田 悠晴

< 令和5年度霧島市健康福祉作品展> 【図画・ポスター】 健康福祉まつり実行委員会委員長賞

6 年 中村 愛紀

岩元 愛莉

特選 | 年 林元 宝乃楓 2年 長谷川 翔琉 入選 2年 七瀬谷 朔久 3年 3年 3年 深水 瑠莉 髙橋 瑛汰 宮原 愛瑠 6年 5年 柞木 春香 【習字】 入選 2年 野下 桜空 こはな

2年 野下 桜空 4年 4年 安栖 遥音 5年

|日(木) 命について考える日 委員会活動

2日(金) 新入学説明会

5日(月) 読書週間(~10日)

7日(水) PTA 総務部会

8日(木) クラブ活動(3年生見学)

10日(土) 土曜授業日 10歳を祝う会(4年生)

||日(日) 建国記念の日

12日(月) 振替休日

15日(木) しろやま号来校日 クラブ活動

16日(金) 学校保健委員会

17日(土) PTAリサイクル活動

19日(月) わくわく読書 思いやり週間(~22日) 区長会

21日(水) 子ども読書の日 学校評議員会 いじめ問題対策委員会 幼・保・小連絡会

22日(木) 6年生を送る会 お別れ遠足

23日(金) 天皇誕生日

26日(月) 劇団四季「こころの劇場」鑑賞(6年生)

28日(水) いじめ防止授業(4.5年生)

29日(木) 折れない心を育てるいのちの授業(6年生) クラブ活動

※ あくまで予定になります。変更等ある場合は、メール等でお知らせいた します。

※ PTA リサイクル活動が、年度当初の予定より変更になっております。延期になった場合は、3月2日(土)を予定しています。